

En savoir + sur les structures :

Pensions de famille

SOS femme solidarité / Strasbourg

La Maison Relais loue des appartements à plusieurs femmes. Cela leur permet de se stabiliser dans un logement sans limitation de durée, afin de retrouver des repères, de façon à pouvoir à nouveau s'inscrire dans un projet de vie. Des temps collectifs, ateliers et activités, sont proposés aux femmes hébergées afin que chacune puisse mobiliser ses compétences et son savoir-faire : art-thérapie, ateliers musicaux ou sportifs, moments conviviaux autour d'un repas ou la tenue d'un potager, sorties culturelles, promenades.

La Cité / Daumeray

L'association permet à des personnes en situation d'exclusion ou de fragilités physiques et psychologiques d'avoir accès à des logements pérennes ne nécessitant pas de grandes ressources financières. L'objectif est de favoriser la vie autonomes de ces personnes à travers un accompagnement quotidien et des activités collectives (vacances, séjours, culture)

Une famille un toit 44

La pension de famille permet à des personnes en situation de fragilité financière et d'exclusion d'accéder à un logement. L'accompagnement réalisé par les hôtes de la pension vise l'autonomie des personnes grâce à un travail avec l'ensemble des personnes vivant dans la pension. Toutes les activités culturelles ou de cuisine permettent de tisser des liens, rompre la solitude et renforcer la cohésion des habitants.

L'oiseau Bleu / Grenoble et Isère

L'équipe des hôtes tout comme une bonne partie des habitants de cette pension de famille en banlieue de Grenoble a participé activement à la préparation d'Une Place à Table, un évènement autour de l'accès à une alimentation de qualité pour tous et toutes. Au delà de ces investissements culinaires, la pension vise à renforcer l'autonomie des personnes en précarité ayant eu de grandes difficultés à trouver un logement.

Accueils de jour

AREP / St Pierre de la réunion

Au sud de l'île de la Réunion, la Boutique Solidarité de l'association d'éducation populaire accueille les plus démunis grâce à une activité de domiciliation, d'accompagnement divers aux droits et d'animation de groupe. Diverses activités musicales (concert solidaire du groupe local "Lundigo") et culinaires (repas de Noël avec l'association locale "Maido nou lé la") sont organisées tout au long de l'année afin de reprendre confiance et participer à un projet commun d'émancipation.

Solidarité Pyrénées / Perpignan

L'accueil de jour à Perpignan vient en aide aux personnes en grande précarité via un service de domiciliation, une équipe mobile de rue (maraudes), un pôle santé animé par des médecins bénévoles et des éducatrices spécialisées pour les gens du voyage. La Boutique Solidarité propose

aussi des temps d'animations aussi bien sportifs (matériels en libre accès), esthétiques (séances de coiffure) que culinaires (repas de Noël).

Jeanne Anitide / Besançon

La Boutique de Jeanne Antide à Besançon permet un accès à un petit déjeuner chaque jour en plus d'une prise en charge médicale. Les besoins de première nécessité en termes d'hygiène notamment sont aussi assurés. L'accueil travaille avec les directions régionales de la jeunesse pour mettre en place des activités sportives dans un gymnase de la ville. Ces moments collectifs permettent de créer de la cohésion et du lien social au-delà des seuls accueillis à l'accueil de jour.

L'accueil de jour de Die

L'accueil de jour est un espace permettant d'accueillir en accès libre et de manière inconditionnelle pendant les heures d'ouverture toute personne qui le souhaite. Aucun critère d'admission n'est exigé, si ce n'est l'absence de comportement violent, incompatible avec la vie en collectivité.

La première mission de l'accueil de jour est l'accueil d'urgence afin de répondre aux besoins primaires des personnes (dépannage alimentaire, mise à l'abri des femmes victimes de violences conjugales avec ou sans enfants ou en errance) en proposant également certains services (aide alimentaire, blanchisserie, courrier, vestiaire, douche).

L'accueil de jour se veut un lieu convivial qui permet d'offrir aux personnes qui le fréquentent des dépannages d'urgence (alimentaire et vestimentaire) et une orientation vers des services spécialisés, notamment d'hébergement.